



ALTOS HORNOS DE MEXICO

COMUNICADO DE PRENSA

Monclova, Coah, 22 de marzo 2024.

PRESENTÓ AHMSA A TRABAJADORES PROPUESTA PARA INICIAR PAGO DE SALARIOS

A través del Conciliador del Concurso Mercantil, licenciado Víctor Manuel Aguilera, Altos Hornos de México presentó a los trabajadores una propuesta en el sentido de proceder a la venta de algunos materiales no necesarios, acumulados en patios y depósitos, como forma de obtener recursos para iniciar el pago de salarios.

En este momento, equipos técnicos están efectuando el requerido trabajo de planeación previa al arranque, con el objetivo de definir a detalle las diferentes acciones necesarias para el próximo reinicio de operaciones, como determinar mantenimientos, evaluar reservas de insumos utilizables y fijar suministros indispensables.

Entre las acciones necesarias se contempla una minuciosa revisión de las instalaciones y equipos, para garantizar la seguridad del personal y determinar con precisión la reposición de herramientas y materiales, como la reinstalación del cableado eléctrico que ha sido sustraído durante el período de inactividad.

Asimismo, en paralelo se sostienen negociaciones en Ciudad de México con dependencias del Gobierno Federal, para culminar los últimos acuerdos legales y financieros, con el fin concretar el ingreso de los recursos ya acreditados para dar soporte al progresivo plan de reanudación operativa, que requerirá reponer de inicio básicamente los suministros de gas y electricidad.

En ese marco, el día de ayer la Compañía entregó al Juzgado a cargo del Concurso Mercantil el Convenio que está siendo presentado a acreedores, destinado a poner fin al proceso de concurso mediante un acuerdo y evitar que al término legal del proceso se pudiese llegar a la liquidación, lo que representaría la pérdida de la fuente de empleo y terminaría definitivamente con la cadena de negocios que se derivan de la empresa.